



UNIDAD DE EDUCACIÓN, INVESTIGACIÓN  
Y POLÍTICAS DE SALUD

## Doctorado en Ciencias Socio-Médicas



Coordinación  
de Investigación  
en Salud



El postgrado de ciencias socio-medicas, que integra los niveles de maestría y doctorado, surge de la necesidad de establecer un puente entre las ciencias de la salud y las ciencias sociales, fomentando el desarrollo científico y humanístico en el área de la salud con un enfoque social .

El Centro Universitario de Ciencias de la Salud de la Universidad de Guadalajara distingue al Dr. Javier García de Alba investigador del IMSS de la Unidad de Investigación Social Epidemiológica y de Servicios de Salud IMSS-Jalisco, otorgándole su nombre a la Cátedra Javier García de Alba que se llevará a cabo por tiempo indefinido y que con el fin de difundir los conocimientos y las prácticas de punta sobre Ciencias Socio-médicas y las disciplinas afines se presenta como espacio de diálogo para establecer puentes de comprensión transcultural, entre la socio-medicina, la biomedicina y las humanidades para su aplicación a favor de la población mayoritariamente necesitada de salud en México.

La Coordinación de Investigación en Salud extiende su reconocimiento al Dr. Javier García de Alba.

Para mayores informes por favor contactar con los coordinadores:

Dr. Javier E García de Alba García [javier.garciaal@imss.gob.mx](mailto:javier.garciaal@imss.gob.mx) y Dra. Ana L Salcedo Rocha [ana.salcedo@imss.gob.mx](mailto:ana.salcedo@imss.gob.mx)

Teléfonos de la sede en la unidad de investigación social, epidemiológica y de servicios de salud. 36 17 00 60 ext. 31 818 y 31887

Lugar: Unidad de Investigación Social Epidemiológica y en Servicios de Salud, del Instituto Mexicano del Seguro Social. Belisario Domínguez No. 1000, en contra esquina de la Clínica 3 del IMSS, en el sótano.

Mas información en:

<http://www.cucs.udg.mx/posgrados/doctorado-en-ciencias-sociomedicas>